

Tuhan Bekerja Bahkan Di Dalam Kegelapan

Maka berangkatlah Petrus dan murid yang lain itu ke kubur. Keduanya berlari bersama-sama, tetapi murid yang lain itu berlari lebih cepat dari pada Petrus sehingga lebih dahulu sampai di kubur. Ia menjenguk ke dalam, dan melihat kain kapan terletak di tanah; akan tetapi ia tidak masuk ke dalam. Maka datanglah Simon Petrus juga menyusul dia dan masuk ke dalam kubur itu. Ia melihat kain kapan terletak di tanah, sedang kain peluh yang tadinya ada di kepala Yesus tidak terletak dekat kain kapan itu, tetapi agak di samping di tempat yang lain dan sudah tergulung. Maka masuklah juga murid yang lain, yang lebih dahulu sampai di kubur itu dan ia melihatnya dan percaya. Sebab selama itu mereka belum mengerti isi Kitab Suci yang mengatakan, bahwa ia harus bangkit dari antara orang mati. Lalu pulanglah kedua murid itu ke rumah.

Tetapi Maria berdiri dekat kubur itu dan menangis.

Sambil menangis ia menjenguk ke dalam kubur itu, dan tampaklah olehnya dua orang malaikat berpakaian putih, yang seorang duduk di sebelah kepala dan yang lain di sebelah kaki di tempat mayat Yesus terbaring.

Kata malaikat-malaikat itu kepadanya: "Ibu, mengapa engkau menangis?"

Jawab Maria kepada mereka: "Tuhanku telah diambil orang dan aku tidak tahu di mana ia diletakkan."

Yohanes 20:3-13

Sebab itu janganlah kamu melepaskan kepercayaanmu, karena besar upah yang menantinya.

Ibrani 10:35

Yohanes menyaksikan sebuah kubur kosong dan meninggalkan beberapa pakaian pemakaman. Maria melihat 2 malaikat berjubah putih mengetahui bahwa Tuhan supranatural masih bekerja dan Dia hidup dan tidak mati.

Apakah Anda berkecil hati hari ini oleh keadaan menyedihkan yang terpuruk: sebuah kubur kosong dan pakaian pemakaman yang tak bernyawa? Apakah Anda melihat situasi Anda sebagai tempat kematian (pemakaman) atau tempat kebangkitan (kehidupan Zoe)? Apakah Anda tau bahwa Tuhan dapat memberi kehidupan pada situasi yang paling mematikan bahkan ketika situasinya tampaknya tidak ada harapan? Menurut kesaksian Yohanes, Tuhan sangat banyak bekerja di kegelapan yang Anda alami.

Apakah situasi Anda tampak mati selama 3 hari atau 3 bulan, Tuhan adalah pencipta kebangkitan kehidupan. Bahkan di situasi tergelap, Dia telah menaklukkan kuburan untuk mengumumkan kepada Anda bahwa impian Anda tidak

akan melalui pemakaman dan dibalsem bersama yang mati. Nyanyikan lagu 1 Korintus 10:13 karena Ibrani 13:6 akan ada di sisi Anda untuk menopang Anda. Pujilah kebaikan-Nya karena pertolongan-Nya sedang dalam perjalanan untuk membebaskan Anda (Mzm 54:7,8). Angkat panji Mazmur 54:5, penopang jiwa yang agung.